

令和8年2月

三木防犯協会事務局  
電話83-6780

お 知 ら せ

防犯協会の1月中の活動結果及び三木署関連ニュースについてお知らせします。  
地域での会議などで話題にしていただければ幸いです。

日	事 項	内 容
1	特殊詐欺事件の発生 被害額600万円！	12月11日詐欺事件が発生しました。 市内の女性(70歳)の固定電話に金融機関の職員を名乗る男から電話があり、「貴金属店での未払いを支払って下さい」等と言われ、その後電話をかわった警察官を名乗る男から「所持金に犯罪で得たお金があるかもしれないで確認する」などと言われ、ATMから4回にわたって計600万円を振り込んでしまったものです。
9	110番の日広報活動の実施	イオン三木店前において「110番の日」広報活動を行いました。 買い物客に対し広報用品200部を配布しながら「正しく使おう110番」を呼びかけました。
16 19 27	防犯講話の実施	吉川児童館、豊岡公民館、れんげハウスにおいて防犯講話を行いました。 防犯協会からは資料、広報用品などを提供しました。
19	特殊詐欺事件の発生 被害額75万円！	市内の女性(34歳)の携帯電話に警視庁の刑事を名乗る男から電話があり、「あなたの口座が犯罪に使われ、紙幣番号を調べる必要がある」などと言われ、指定された口座に現金75万円を振り込んでしまいました。
30	防犯訓練の実施	吉川認定こども園において防犯訓練を実施しました。 教諭、生徒を対象に、不審者対応時の注意点などについて確認を行いました。
1 ～ 31	迷惑電話防止装置設置のよびかけ	迷惑電話防止のため、事前警告機能付通話録音装置を紹介し、市内の要件を満たす希望者の方に取り付けていただきました。
	青パト活動1回	緑が丘支部の皆さん青パト活動を行いました。